

Béatrice de la Coste, porte-parole de l'Opus Dei en France sur twitter

La porte-parole de l'Opus Dei en France vient d'ouvrir un compte sur le réseau Twitter

2011-11-19

Béatrice, pourquoi avoir créé un compte twitter ?

Tout le monde est sur twitter, les pages du site de l'Opus Dei aussi, depuis déjà un certain temps. Il ne

manquait plus que la porte-parole en France. C'est chose faite ! j'ai décidé de créer ce compte « Twitter » afin de pouvoir échanger, dialoguer et être présente dans ce nouveau moyen de communication.

Pensez-vous ainsi pouvoir parler de l'Opus Dei ?

Oui, certainement et mon objectif prioritaire est de toujours mieux faire connaître l'Opus Dei, son esprit et son message. C'est un moyen de le rendre accessible aux hommes et aux femmes de notre temps qui souvent sont pressés, disposent de peu de temps mais recherchent une parole profonde et encourageante.

Quels types d'informations allez-vous diffuser ? Les messages courts de twitter ne seront-ils pas un obstacle à votre objectif ?

Non, je ne le crois pas. Il suffit d'utiliser l'outil pour ce qu'il est. Je

m'efforcerai de valoriser les initiatives magnifiques que prennent des personnes de l'Opus Dei en matière éducative ou sociale. J'essaierai de signaler de bons ouvrages, de débattre avec d'autres « bloggers », de mettre en avant certaines paroles ou prises de position du saint Père.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/beatrice-de-la-coste-porte-parole-de-lopus-dei-en-france-sur-twitter/> (2026-01-15)